

Mercredi au POP !

Une fois par mois, nous avons RDV avec l'association **Milvi** et **Precious Plastic Provence**, qui sont nos partenaires pour notre projet cette année.

Miki, designer, spécialiste des questions environnementales et président de l'association **milvi** nous accueille pour partager son savoir-faire et ses valeurs uniques de travail. **milvi** a pour mission d'informer, de sensibiliser et de créer des solutions innovantes dans les domaines de l'éco-conception / éco-design, de la réduction des déchets, du recyclage, du mal-logement et du vivre ensemble. L'association a pris le parti de développer des projets ludiques, uniques, innovants et thématiques.

Les élèves ont trié les bouchons en plastique puis manipulé les machines pour broyer et fondre le plastique afin de créer des tomettes en plastique recyclé qui serviront à décorer un mur dans cette Plateforme Ouverte au Public (POP). Toutes les étapes de création se passent dans cette mini-usine de recyclage sur roue de cinq mètres de long.

Une expérience unique où nous partageons des moments artisanaux et pédagogiques avec les élèves internes du collège Vincent Van Gogh.



















